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AfD-Kreistagsfraktion im Landkreis Böblingen 

Hauptstr. 19 • 71034 Böblingen Böblingen, den 13. März 2022 

 

ANFRAGE 

Landratsamt Böblingen 
Herrn Landrat Roland Bernhard 
Parkstr. 16 
71034 Böblingen 
 
 
Anfrage bezüglich der Flüchtlingssituation im Landkreis Böblingen 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat Bernhard,  
 
wir bitten zeitnah um die Beantwortung folgender Fragen:  
 
1) Wie groß ist die Zahl der Flüchtlinge, deren Aufnahme Sie derzeit für 2022 planen? 
 
2) Wer ist für die Registrierung der Nationalität und die Sicherheitsüberprüfung der Flüchtlinge 
zuständig? 
 
3) Wie groß ist die Zahl der Flüchtlinge nicht ukrainischer Nationalität? 
 
4) Wie hoch sind die Kosten (Basis- und Zusatzkosten) bei der von Ihnen geschätzten 
Aufnahme - Zahl für 2022? 
 
5) Können Sie uns die finanziellen Aufwendungen für alle Flüchtlingen in den letzten 10 
Jahren nennen? 
 
Wenn nein, warum nicht?  
 
Wie setzen sich diese Kosten zusammen? 
 
5.1) Wie viele abgelehnte Asylbewerber waren (und sind) im Landkreis Böblingen seit 2015?  
 
Welche Kosten haben die abgelehnten Asylbewerber dem Landkreis verursacht? 
 
5.2). Welche Kosten sind dem Landkreis Böblingen für minderjährige Flüchtlinge in den letzten 
10 Jahren entstanden? 
 
6) Wie hoch sind die durchschnittlichen medizinischen Aufwendungen für einen Flüchtling. Wie 
werden diese abgerechnet? 
 
Mit freundlichen Grüßen  
Die AfD-Kreistagsfraktion im Landkreis Böblingen 


